

Heutiges Tagesprogramm: Busfahrt nach HCM und Flug nach Phu Quoc.

Es ist ein eigenartiges Gefühl, wenn man von unzähligen Vietnamesen bestürzt wird, sobald man aus dem Taxi steigt (egal wo). Man ist sich nicht sicher, ob "nur" Hilfe angeboten, oder man als Einnahmequelle (mit doppelten Touri-Aufschlag) betrachtet wird. Hier heißt es "auf sein Bauchgefühl horchen" und hoffen, dass man richtig liegt.

Heute haben wir erneut die Hilfsbereitschaft der Vietnamesen kennen lernen dürfen. Am Busbahnhof von Can Tho nahm sich ein sehr netter Vietnameser uns an, organisierte einen früheren Bus, brachte uns rechtzeitig zum Bus und half schlussendlich beim Einräumen. Kaum vorstellbar, dass so etwas in Österreich passiert....

Auf unserer Reise genossen wir die sich verändernde Landschaft entlang des Mekongs.

Mittlerweile sind wir schon reif für die Insel, denn Reisen ist anstrengend. Heute am Abend kommen wir in Phu Quoc an und werden hier die verbleibenden Tage verbringen.